

ABSTRAK

Aulia Rahmah. 2020. Pengaruh *Total Asset Growth*, *Debt to Equity Ratio* dan *Dividend Payout Ratio* Terhadap *Price Book Value Ratio* pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) Tahun 2014-2018. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dr. Syaugi, MA, (II) H. Abdul Gafur, Lc., M.A.

Kata kunci: *Total Asset Growth* (TAG), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Price Book Value Ratio* (PBVR).

Price Book Value Ratio (PBVR) adalah rasio yang membandingkan harga pasar saham dengan nilai buku dari saham tersebut. Perusahaan yang berjalan dengan baik pada umumnya mempunyai rasio *Price Book Value Ratio* (PBVR) diatas satu yang berarti bahwa nilai pasar saham lebih besar dari nilai bukunya. Penelitian ini dilakukan dengan maksud untuk menganalisis pengaruh *Total Asset Growth* (TAG), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) terhadap *Price Book Value Ratio* (PBVR).

Populasi dalam penelitian ini ialah perusahaan yang terdaftar dalam JII selama periode penelitian. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif. Metode penentuan sampel menggunakan teknik *Purposive Sampling*. Adapun jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 7 perusahaan. Metode analisis regresi linier berganda yang diolah dengan SPSS adalah metode yang digunakan dalam penelitian ini.

Pengujian secara simultan menunjukkan hasil bahwa variabel *Total Asset Growth* (TAG), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Price Book Value Ratio* (PBVR). Pengujian secara parsial menunjukkan bahwa *Total Asset Growth* (TAG) tidak berpengaruh terhadap *Price Book Value Ratio* (PBVR), *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh terhadap *Price Book Value Ratio* (PBVR) dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) berpengaruh terhadap *Price Book Value Ratio* (PBVR). Besar pengaruh *Total Asset Growth* (TAG), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) terhadap *Price Book Value Ratio* (PBVR) secara simultan adalah sebesar 0,900. Nilai ini menunjukkan korelasi atau hubungan antar variabel independen dengan *Price Book Value Ratio* (PBVR) adalah kuat, karena memiliki nilai R lebih besar dari 0,05. Besar persentase pengaruh yang diberikan secara parsial adalah *Total Asset Growth* (TAG) memengaruhi *Price Book Value Ratio* (PBVR) sebesar 2,68%, *Debt to Equity Ratio* (DER) memengaruhi *Price Book Value Ratio* (PBVR) sebesar 2,90% dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) memengaruhi *Price Book Value Ratio* (PBVR) sebesar 10,38%. Yang artinya *Dividend Payout Ratio* (DPR) adalah yang paling kuat memengaruhi *Price Book Value Ratio* (PBVR).